

Inauguran en Argentina encuentro de alto nivel Celac-UE sobre drogas



La Habana, 17 may (RHC) El vicecanciller argentino, Pedro Villagra, ratificó este jueves en Buenos Aires la lucha de su país contra el narcotráfico al inaugurar las sesiones del XIX Reunión de Alto Nivel del Mecanismo de Coordinación y Cooperación entre la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) y la Unión Europea en materia de drogas.

El encuentro inició en el Palacio San Martín, sede de la cancillería, con la asistencia de 46 naciones que conforman la CELAC y la Unión Europea.

Villagra apuntó a los presentes que esta batalla es uno de los tres pilares de gestión del gobierno argentino junto a la eliminación de la pobreza y la unidad del pueblo, y subrayó que entre los desafíos hoy está el tema de las drogas sintéticas y el uso del internet para la comercialización de estas sustancias psicoactivas.

La jefa de la delegación del Consejo de la Unión Europea, Stephanie Pappalardo, señaló que este mecanismo es una plataforma para fortalecer capacidades nacionales para afrontar este flagelo, que golpea al mundo.

Durante su intervención llamó a implementar medidas para que los medicamentos no se utilicen con otros fines y abogó por una cooperación constante para combatir también el tema de lavado de dinero, crimen transnacional ligado al narcotráfico.

Asimismo, el Secretario de Estado de Programación para la Prevención de la Drogadicción y la Lucha contra el Narcotráfico (antiguo Sedronal dependiente de la Presidencia argentina), destacó que para esta nación austral es muy importante seguir cooperando en este tema y señaló el desafío ante los nuevos patrones de consumo.

Los delegados a la reunión, que finalizará este viernes, debatirán sobre estrategias conjuntas para combatir el problema mundial de las drogas que afecta tanto a jóvenes como adultos en los cinco continentes.

Los representantes de la Celac y la Unión Europea orientarán el diálogo político sobre mecanismos de coordinación y cooperación birregional sobre este flagelo. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/130084-inauguran-en-argentina-encuentro-de-alto-nivel-celac-ue-sobre-drogas>



Radio Habana Cuba